
PV de la réunion du CA du 18 Janvier 2012 
  
Présents Ph. Achten, D. Reterre,M. Culot , L. Mercier, JC Baccus , P. Schmets C. Lemoine,  

J. Ruyffelaert, R. Lapierre, K. Jadin 
Excusés JC Debatty remplacé par R. Lapierre, P. Decraene remplacé par Kevin Jadin,  

F. Remacle 
 
 
1. Trésorerie  

 Analyse de la situation financière au 28/2 . Pas de remarque 

 Le subside prévu dans la convention avec la Députation permanente est arrivé. 
 

2. Compétition  

 Arrivée des représentants de Waremme pour la présentation du déroulement de la journée du 01 Mai.  
Après discussion départ de la délégation 

 Débat sur le règlement compétition 2015-2016. La décision sur le nombre de montant et descendant dans 
les différentes séries sera prise le 02 avril au plus tard 

 K. Jadin remet une étude effectuée auprès de différents clubs de sa région sur la formule actuelle de 
notre championnat. Un débat a lieu. Il est rappelé, lors de la présentation de la nouvelle formule, qu’une 
évaluation serait faite après 2 saisons. Nous sommes à la fin de cette 2ème saison il est dès lors demandé 
au responsable de faire cette évaluation. 
 

3.  Formation  

 Le CD à présenter aux différents acteurs (prof gym, étudiants haute école, Clubs,  
entraîneurs, etc …) est prêt pour l’impression (prévision 2000 ex) 

 Il y a un inter-provinces le 06 Avril, entrainement le 29 Mars 
 

4. Arbitrage  

 Les parrainages des candidats de la 2° session sera terminé pour fin mars 

 Les arbitres occasionnels   doivent renseigner leur n° de licence dans la case ad hoc et mettre leur n° de 
compte sur le talon de frais s’ils veulent percevoir l’indemnité (cette remarque sera rappelée lors l’AG) 

 Demande de la CPA d’acquérir un quizz pour la formation continue des arbitres (cout environ 1500 € par 
an) Claude Lemoine signale que cette demande a été faite au niveau FRBVB et AIF et que les deux CA ont 
refusés l’investissement estimant que ce travail pouvait être fait par les différents responsable.  

 P. Achten demande un temps de réflexion avant décision 
 

5. Arbitrage jeunes 

 Grosse difficulté pour trouver des parrains. Il est rappelé que la priorité est donnée à un parrainage 
envers un match de séniors (les deux cellules doivent se mettre d’accord) 

 Deux demandes de Clubs pour (St Jo Welk et Lommers) pour le module 1  
 

6. Divers 

 Prochain ca 05 Mai et 02 Juin 

 Le Secrétaire quittant la séance n’a pas d’autres divers 
 
 

                             P. Achten                                                                                                               C. Lemoine 
                             Président                                                                                                                 Secrétaire 


